



6 TUNING | PORSCHE MACAN VON TOPCAR

TopCar präsentiert den **URSA!**



europower | Oktober-November 2014

Dass Porsche auf der SUV-Welle mitschwimmen möchte, ist betriebswirtschaftlich sicherlich zu 100% nachvollziehbar. Ob es für die Marke Porsche und deren bis dato hohen Exklusivität förderlich ist, bleibt fraglich. Fakt ist: Es vergeht kein Monat, in dem die Konzernoberen aus Zuffenhausen nicht einen Verkaufsrekord nach dem anderen vermelden können. Die Absatzzahlen wachsen zweistellig und der Gewinn ebenfalls. Und mittlerweile wird das Geld nicht mehr mit der Sportwagen-Ikone 911 verdient, sondern mit Cayenne und Panamera. Auch der neue Macan, als sportlicher Audi Q5-Klon verkauft, soll einen nicht unwesentlichen Beitrag zum globalen Wachstum der Marke Porsche beitragen. In der Redaktion sind wir uns einig: Die Welt hat definitiv nicht auf den Macan gewartet!

Text: Oliver Fornach, Foto: 10





B TUNING | PORSCHE MACAN VON TOPCAR

Starker Motor und individueller Bedienkomfort über alle Geschwindigkeiten hinweg. Der neue Motor ist über die Verarbeitung der Motorhaube hinweg integriert.

Das Fahrzeug hat eine überarbeitete Ausstattung, von dem neuen Lederlenkrad bis zum Motorhaube.

Der neue Lenkrad und das Lenkrad sind aus hochwertigen Materialien hergestellt. Das Lenkrad ist mit einem blauen Logo verziert.

Individuelle Perspektive: Im nächsten Bereich wird der neue Motorhaube und das Lenkrad über die Motorhaube hinweg integriert.

europcar | Oktober-November 2014



Sucht wenn die Fahrzeuge vom Exklusiven URSA Tuning, nicht beginnen bei kleinen Modifizierungen oder kann Ihnen Macan gewisse auf die nächsten Modifizierungen von Ihnen in Absicht.

Glaube man den Verantwortlichen von Porsche, verkauft sich der kleine Macan wie geschnitten. Und so werden wir uns daraus gewöhnen müssen, dass auch eine so edle Marke wie Porsche zum Massenprodukt verfällt.

Russische Extravaganzkeit
Auf der diesjährigen Moskau Auto Show präsentierte der wohl bekannteste Tuner Russlands seine Interpretation des neuen Porsche Macan und ist dabei der deutschen Konkurrenz von TechArt, Gemballa und Co. einen Schritt voraus. Natürlich gehört Understatement traditionell nicht unbedingt zur russischen Kultur und so ließen die Designer von TopCar es auch richtig knallen. Der aufwendige aus Kevlar und Carbon gefertigte Bodykit verwandelt den eigentlich ab Werk eher zierlich wirkenden Macan in einen aggressivem Stuntpiloten. Die Front erhält eine komplett neu-

eurohäuser | Oktober-November 2014

10 TUNING | PORSCHE MACAN VON TOPCAR

Schokzange mit riesigen Lüftungsöffnungen sowie einem massiven Frontspoiler mit Unteraufhängen. Die Streben im riesigen Kühlergrill und der Spoiler setzen sich mit ihrem glänzenden Carbon perfekt vom Rest ab. Ein echter Eye-Catcher sind die doppelten LED-Tagscheinwerfer rechts und links.

Breitbau-Kit a excellens!

Für eine deutliche Verbreiterung sorgen an den Vordertüren klassische Kotflügelverkleidungen und an der Hinterachse massive Seitenwandverkleidungen, die vom wie hinter Komischin in die neuen Seitenschweller übergehen. Ebenfalls interessant, die Carbon-Bo-

plankung an den Türen. Ein markantes Designelement des TopCar-Bodystyles sind die seitlichen Kotflügelsitzte aus Carbon mit TopCar-Emblem und drei Fingen zur Bereinigung der aus den Radläufen austretenden Luft. Im Heck entwerfen die Designer eine Carbon-Spoilerlippe, die komplett über die ganze Breite des Fahrzeugs oberhalb der Schiebetüre angebracht ist. Ebenfalls aus Carbon gefertigt ist der breite Heckdiffusor mit drei Fingen, der die Doppelendrohre rechts und links perfekt einrahmt. Der seitenniedrige Ducktail-Spoiler erhält einen Zwilling aus Carbon, der wie eine zweite Haut anmontiert ist.

Der Preis für dieses aufregende Bodystyle steht auch schon fest. Er liegt zwischen 14.620,- und 18.270,- Euro, je nachdem wie viele Carbon-Elemente man ordert.

Als passende Felgen für den Macan bietet TopCar übrigens die bekannten ADV.1-Schniederüder aus den USA an.

In Vorbereitung befinden sich Leistungssteigerungen für die verschiedenen Macan-Motorisierungen sowie ein aufwändiges Programm zur individuellen Gestaltung des Interieurs.





MESSE
ESSEN
Place of Events

WANNA DRIVE YOU CRAZY!



29.11.-07.12.2014
FOR DRIVERS AND DREAMS
Promotext 2014

ESSEN
MOTOR
SHOW

ESSEN-MOTORSHOW.DE

www.essemotorshow.de

Facebook: ESSEN MOTOR SHOW

Twitter: @essemotorshow

Instagram: essemotorshow

YouTube: Essen Motor Show

Spotify: Essen Motor Show

Waze: Essen Motor Show

BMAX



12 TUNING | PEUGEOT RCZ 2.0 HDI FAP



Frontgrill schmiede Frontgrill durch designer
Kühlergrillverkleidungen mit vertikalem Struktur und
aufgewickelten Peugeot-100-Jahre-Logo-Motiven.



Der Heckdiffusor und Heckspoiler aus
Carbonfaser gestaltet auch hier eine
besonders dynamische und speziell aus-
gestaltete Charakteristiken des Fahrzeugs.



Motorhaube Motorhaube in dem Wettbewerb zwischen
Modellen, schafft TopCar seinen Modellen eine
markante Auszeichnung jedoch nicht nur Modell wie
Modell sondern auch mit einem Motorhaube.

INTERVIEW FOURGASDE

Foxit Kuan ein anderer Tuner triumphiert in regelmäßigen
Abständen mit so eindrucksvollen Umbauten auf, wie
die russische Firma TopCar aus Moskau. Hauptnächlich
widmeten sich die TopCar-Designer den Produktion aus
Zuffenhausen, wobei man auch gerne mal einen Bentley
oder Rolls-Royce veredelt. Nach dem Singer-Bodykit auf Basis der aktuellen
991-Generation sorgen sie auf der Moskau Auto Show mit diesem Manufac-
turer-Umbau für Furore! Noch bevor die etablierten Porsche-Tuner ihr Programm
zeigen konnten, stand TopCar Ihnen mit dem URSA eindrucksvoll die Show!



Weitere Informationen unter:

TOPCAR Main Office:
Federlyubovskaya str. 12
121000, Moscow, Russia

Tel.: +917-995-994-99-99
E-Mail: info@top-car.ru
www.top-car.ru